

Secretariado de la Coordinadora  
General de Comisiones Obreras  
(CCOO)

COMUNICADO DE LA CONFEDERACION SINDICAL DE CC.00

En su reunión del día 7 de diciembre, el Secretariado de la Coordinadora General de la Confederación Sindical de CC.00. después de analizar la situación política y socioeconómica, así como la marcha de la organización y desarrollo de la propia Confederación, ha tomado los siguientes acuerdos:

1. Llamar a los trabajadores a redoblar la campaña por la abstención en el referendun del día 15 por las razones ya expuestas, es decir la falta de libertades y garantías. Insistimos en la necesidad de celebrar miles de asambleas en los lugares de trabajo donde se tome la decisión de abstenerse. En este sentido, creemos que es fundamental aprovechar las horas que se concedan para votar con el fin de transformarlas en asambleas y convencer a todos los compañeros de que no voten. Denunciamos igualmente la represión que se está ejerciendo diariamente con los que defienden la abstención.
2. Considerar que las recientes reuniones de toda la oposición en las que se han acordado los siete puntos de la negociación con el Gobierno, así como la elección de la comisión para llevarla a efecto, son pasos positivos en el camino hacia la democracia en nuestro país. Si el Gobierno declara estar dispuesto a negociar con la oposición, se debe esencialmente, a la fuerte presión de la sociedad española, con los trabajadores a la cabeza. La gran acción

7 Dic

del día 12 de noviembre, convocada por la COS, ha sido decisiva a este respecto.

La Confederación Sindical de Comisiones Obreras considera que la clase obrera, motor esencial de la marcha de nuestros pueblos hacia la libertad, no puede estar ausente en estas negociaciones y que las organizaciones sindicales democráticas deben estar presentes, en el marco de los acuerdos de la COS y de la P.O.D. en el proceso negociador, teniendo en cuenta que las libertades políticas y sindicales son inseparables. Consideramos necesario que la negociación con el Gobierno se respeten estos acuerdos de la oposición.

3. Insistir en que la afiliación masiva a CC.OO, al tiempo que organizamos cada vez mejor la Confederación, es un objetivo prioritario que debe intensificarse al máximo, ligándola a todo tipo de asamblea, cara al referendum o a las luchas concretas de cada día. Esta afiliación debe realizarse con el estilo abierto que las conquistas de la presión de las masas están permitiendo cada vez más. Hay que actuar, en este sentido, como si estuviera conquistada la libertad sindical aunque no este reconocida legalmente por el Gobierno.
4. La Confederación Sindical de CC.OO. quiere manifestar su solidaridad completa con la campaña lanzada a nivel del estado con la petición de amnistía total, " En Navidad todos a casa ". Llamamos a redoblar la movilización para que todos los presos políticos salgan de la cárcel, regresen los exiliados sin excepción y se readmita a los despedidos. Tiene especial importancia el que no quede un solo despedido por la reciente acción del día 12.

Secretariado de la Coordinadora  
Nacional de CC.OO.

Madrid 7 de Diciembre de 1.976